



訓練？ 実火災？ 出動！

__西日本防災システム

2014 08 07

福島市北町のある病院が6日に実施した火災を想定した避難訓練の際、訓練の119番通報を**実火災**と誤解し、同市の消防隊が現場に駆けつける騒ぎがあったようです。

福島消防署によりますと、8月6日午前11時頃、ある病院から「**火災**が発生した」と**訓練通報**がありました。この病院からは事前に(訓練で)通報するとの届けが出されていましたが、署内の連絡ミスで訓練と認識せず、**火災発生時**と同様の出動を行ったようです。

この病院には、**はしご車**や**タンク車**、**救急車**など**7台**が出動し、現場に到着した消防隊員が消火活動を行おうとしましたが、**火災**の事実がないと判明し、引き揚げたそうです。現場付近はホテルや店舗が立ち並ぶ場所で、白昼の火災騒ぎに辺りは一時騒然となったそうです。

同署、「通報を受ける通信指令課への連絡が抜けていた。係員同士の確認態勢をさらに厳重にしていく」との弁です。



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

